

Verbesserte Sicherheit bei langsam fahrenden Fahrzeugen

Der Trend entwickelt sich immer noch in Richtung von grösseren Privatfahrzeugen. Die Ereignisse der letzten Monate, wie auch politische Initiativen scheinen dies ändern zu wollen. Doch in einem Bereich werden sie omnipräsent bleiben: in der Landwirtschaft. Landwirtschaftliche Fahrzeuge und Baumaschinen gehören zu den langsamsten, Verkehrsteilnehmern. Nicht selten kommt es zu gefährlichen Überholmanövern auf Landstrassen, wenn ein Autofahrer einen Traktor mit langem Anhänger überholt. Die Fahrer müssen das Geschehen auf der Strasse, sowie auch die anderen Verkehrsteilnehmer genau beobachten.

Um dem besser Rechnung tragen zu können, hat der Bundesrat verschiedene Änderungen in den Ausrüstungsvorschriften für Strassenfahrzeuge (VTS) erlassen.

Warndreieck

Motorfahrzeuge und Anhänger, welche für eine maximale Geschwindigkeit von 45 km/h zugelassen sind, stellen im Strassenverkehr öfters ein Hindernis dar. Auffahrende Fahrzeuge müssen möglichst früh erkennen, dass es sich um ein langsames und sperriges Fahrzeug handelt. Deshalb müssen neu eingelöste Fahrzeuge mit einer bauartbedingten Höchstgeschwindigkeit von 45 km/h, wie

zum Beispiel Mähdrescher oder Baumaschinen, ab dem 1. Juli 2008 eine dreieckige, reflektierende Heckmarkierungstafel angebracht haben. Bereits im Verkehr befindliche Fahrzeuge müssen bis am 1. Juli 2009 nachgerüstet werden. Nicht betroffen sind Fahrzeuge die eine Breite von weniger als 1,30 Meter haben und Traktoren ohne Anhänger.

Frontgerätespiegel

Eine weitere wichtige Änderung will die Sicht im toten Winkel verbessern. Dazu müssen alle Fahrzeuge, bei denen Fahrzeugteile, Arbeits- oder Zusatzgeräte nach vorne mehr als 3 Meter vor die Mitte der Lenkvorrichtung reichen, einen V-förmigen Seitenblickspiegel anbringen. Das Prinzip ist einfach: es funktioniert analog den Spiegeln, welche bei unübersichtlichen Kreuzungen angebracht werden. Es erlaubt dem Fahrer, beim Einbiegen aus engen Ausfahrten den Verkehr von der Seite zu überblicken. Der tote Winkel wird so beinahe eliminiert.

Immer einen Schritt voraus!

Wer in der Schweiz einen Spezialisten für Fahrzeugelektrik benötigt, ist bei der HOELZLE AG an der richtigen Adresse. Seit nun mehr als 57 Jahren hat sich die Firma zur Anlaufstelle für mehr als 5000 zufriedene



Frontgerätespiegel:
Artikel V102400

Kunden entwickelt. Beliefert werden die Kunden mit 8000 Artikeln ab Lager Stäfa. Unsere Versprechen: Heute bestellt, morgen geliefert!

Mit der HOELZLE AG haben Sie einen soliden Partner, der bestrebt ist, Ihnen immer die besten Lösungen anzubieten. Durch unseren professionellen Aussendienst und einen informativen Webshop sind wir immer für Sie da! 24 Stunden am Tag und 365 Tage im Jahr können sie sich in den Webshop einloggen und durch unser gesamtes Sortiment stöbern. Sie finden Neuheiten, wie auch nützliche Zusatzinformationen. Testen sie uns!

Weiterführende Informationen zu den beschriebenen Produkten unter www.hoelzle.ch/webshop

Warndreieck:
Artikel 134102



HOELZLE AG
Industriestrasse 20, CH-8712 Stäfa
Tel. 044 928 34 34
www.fahrzeugelektrik.ch

